

HEUREUX DE CÉLÉBRER ANGELA BAILEY – DÉTIENT TOUJOURS LE RECORD FÉMININ DU CANADA POUR LE 100 M LE PLUS RAPIDE

Publié le 23 février, 2022

Catégories: [Actualités](#)

Angela Bailey demeure la femme la plus rapide du Canada.

L'athlète olympique et star de l'athlétisme détient toujours le record féminin du pays pour le 100 m le plus rapide, soit 10,98 secondes. Elle a participé à de nombreux championnats du monde et jeux olympiques et y a remporté des médailles. Elle est notamment devenue célèbre en participant au relais 4 x 100 m où l'équipe féminine canadienne a remporté la médaille d'argent aux Jeux de 1984 à Los Angeles.

Elle faisait également partie de l'équipe olympique de 1980, mais n'a pas participé aux Jeux de Moscou en raison d'un boycottage international. Elle a aussi couru aux Jeux de 1988, où elle est arrivée en quatrième place, puis a ensuite reçu une médaille de bronze après la disqualification d'une autre coureuse.

Angela a établi le record canadien du 100 m chez les femmes aux Jeux de Budapest en 1987.

En outre, elle détient toujours le record canadien du 200 m sur piste intérieure. Elle a continué à participer à des événements internationaux jusqu'en 1999, année où elle a tiré sa révérence aux championnats du monde et aux Jeux panaméricains.

Angela a été intronisée au Sports Hall of Fame de Mississauga en 1993 et au Athletics Ontario Hall of Fame en 2014.

Tout en poursuivant sa carrière d'athlète de haut niveau, Angela étudiait à la faculté de droit de l'Université Queen's en 1996. Elle a fait son stage à Irving & Canto-Thaler en 2002-2003 et a été admise au Barreau en 2003.

À la fin de sa carrière, elle était une avocate indépendante spécialisée en droit des contrats.

Elle est décédée d'un cancer du poumon en 2021, à 59 ans.

McMillan reconnaît Angela Bailey comme un vecteur de changement. Elle a inspiré des générations d'athlètes féminines et son héritage comme femme la plus rapide du Canada est toujours d'actualité.



mcmillan